



Fundadores del deporte Taekwondo en Granma, depositaron este sábado una ofrenda floral en homenaje a Carlos Manuel de Céspedes, Padre de la Patria, durante la Gala Provincial de esta disciplina, desarrollada en la Ciudad Monumento Nacional en el marco de las actividades que se realizan por la jornada “Quema de Bayamo”. Hecho histórico que demostró la fibra independentista, de soberanía y de amor patrio de aquellos criollos que prefirieron entregar al pueblo en cenizas antes que ser sometidos.